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Für mich steht das Resultat und das Potential der Bildbearbeitung im Vordergrund. Da bin ich 
gleicher Meinung wie Christian, das Resultat und das Potential der Fotobearbeitung begeistern, 
da möchte ich Willi wirklich ein Kompliment machen.

Ich stimme mit Ernst insofern überein, dass der neue Hintergrund unruhig, unnatürlich wirkt. 
Ich denke, technisch sollte es kein Problem sein, einen anderen Hintergrund zu wählen.

Ich bin nicht so begeistert von der Bildbearbeitung, dass jedes Bild bearbeitet werden muss, 
denn jede Bildbearbeitung verfälscht die Realität. Die Realität ist aber auch, dass man auf die 
Schnelle ein Bild schiesst, der Hintergrund aber dann meistens nicht ideal ist oder dass die 
Kamera kein farbgetreues Bild liefert. Ein neues, besseres Bild zu machen braucht sehr oft 
wieder ein Jahr, darum finde ich es legitim, wenn man dringend ein gutes Bild braucht, den 
Hintergrund zu bearbeiten oder sofort das Bild zu bearbeiten, um die Farben möglichst 
originalgetreu abzubilden.
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